

Rentrée 2005-2006 - 1/1

Après deux mois de vacances voici mon "petit mot" pour la rentrée. Prenez un bol d'espoir avant de retourner dans vos ennuis incessants...

Il est dure pour tout le monde, le moment où on doit ranger les maillots de bain dans le placard, pensant à l'année prochaine. Espérant le remettre le plus vite possible, même si au fond de vous, vous savez que vous ne remettrez jamais, car vous avez pris du poids, obligé de mettre une taille au dessus, où vous avez perdu, dû à un régime braconnier du début de printemps, où vous tombez dans les pommes à chaque moment assez physique. Le style ne vous plait plus, vous préférez plus aéré, moins de tissu, ou avec votre âge, vous trouvez qu'il y en pas assez ! Ces fins d'été sont assez nostalgique mais nous pouvons apprécier les nouveautés de la rentrée, à l'école, en littérature, au cinéma, à la télé, et même dans le domaine politique...

J'aime bien la rentrée, elle nous permet de commencer une nouvelle année, avec pleins de nouveauté. L'été est l'arrêt complet des activités pour tous le monde, l'activité est réduite sauf pour les saisonniers. Donc avec tous mon cœur et l'énergie que j'ai récolté durant mes vacances, je vous souhaite une bonne rentrée à tous. Que chacun profite pour repartir à zéro, avec de nouveaux objectifs et finir ceux d'avant vacance. Je souhaite que chacun reparte du bon pied, main dans la main nous devons construire notre avenir, pour ceux qui ne voit pas de débouché, ouvrez les yeux, cette rentrée est là bonne. Nous devons suivre nos rêve, se battre pour réussir. Vous avez le droit chacun au bonheur !

Je veux pas passer pour le mec dans les nuages mais même si la vie n'est facile, nous en avons qu'une. Pour ma part, je prends cette pour le début de la réussite et le début d'un échange avec vous. Je me lance dès aujourd'hui dans ma dernière année de lycée, dont à la fin de juin, je vais affronter l'examen final ! C'est lui qui va décider de mon avenir. Si obtient un nombre, je pourrai aller plus loin mais si je rentre dans les chiffres, je serai stopper et devrai repartir pour recommencer. L'épreuve du bac n'est qu'un exemple, que je veux attacher à tous ceux qui pourront lire cette écrit. Nous devons pas laisser décider à notre place, j'aurai mon bac car je vais travailler pour. Chacun doit défoncer les obstacles, pas les contourner et surtout pas s'effondrer devant. La vie nous lance des obstacles pour qu'on soit plus fort de jour en jour, d'année en année, de siècle en siècle. Certains peuvent être dure, certain peuvent donner envies de renoncer à tous.

Mais nous devons nous relever plus fort pour décider ce qu'on veut de notre vie, et c'est pas à elle de décider pour nous.

Voilà pour cet article, je lance ma rentrée officielle, j'espère vous retrouver prochainement dans un vrai article.

Bonne rentrée à tous à vos crayons.